



# BIRDS IN THE BACK YARD OISEAUX DU VOISINAGE



2019 \$30 FINE SILVER COIN -  
BIRDS IN THE BACKYARD

PIÈCE DE 30 \$ EN ARGENT FIN  
2019 - OISEAUX DU VOISINAGE

Colour me in when  
you've found it!

Trouve-moi et  
colore-moi!

# FIND A DOWNY WOODPECKER TROUVE LE PIC MINEUR

DID YOU  
KNOW

LE SAVIEZ-  
VOUS?



Woodpeckers have bristles around their bill to protect their nostrils from sawdust created while searching for insects or making a nest.

Les pics possèdent des plumes spéciales autour du bec pour protéger leurs narines des copeaux de bois créés lorsqu'ils percent l'écorce des arbres pour chercher des insectes ou construire leur nid.



Colour me in when  
you've found it!

Trouve-moi et  
colore-moi!

# FIND A PURPLE MARTIN TROUVE L'HIRONDELLE NOIRE

DID YOU  
KNOW

LE SAVIEZ-  
VOUS?



The Purple Martin not only gets all its food in flight, but also its water. It skims the surface of a pond and scoops up the water with its lower bill.

L'hirondelle noire attrape toute sa nourriture au vol et s'abreuve aussi de cette façon. Elle effleure la surface d'un étang et recueille l'eau avec son bec inférieur.



Colour me in when  
you've found it!

Trouve-moi et  
colore-moi!

# FIND A RED CARDINAL TROUVE LE CARDINAL ROUGE

DID YOU  
KNOW  
LE SAVIEZ-  
VOUS?



The red pigment in the male cardinal's feathers comes from carotenoids in their food. If these pigment-triggering foods are in short supply, their feathers may fade to a more brownish hue.

La couleur rouge des plumes du cardinal mâle provient des caroténoïdes présents dans sa nourriture. En cas de pénurie de ces aliments responsables des pigments, ses plumes peuvent prendre une teinte plus brunâtre.



Colour me in when  
you've found it!

Trouve-moi et  
colore-moi!

# FIND A BLUE JAY TROUVE LE GEAI BLEU

DID YOU  
KNOW  
LE SAVIEZ-  
VOUS?



The Bluejay has a wingspan of 13 to 17 inches and it flies at a speed of 32 to 40 kms per hour.

Le geai bleu a une envergure de 13 à 17 pouces et vole à une vitesse de 32 à 40 km/h.

